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Joël  2.23-27      « Je  vous remplacerai  les  années  qu’ont  dévorées  la
sauterelle, le jelek, le hasil et le gazam, ma grande armée que j’avais envoyée
contre vous. »

Écoutez ce que le prophète de Dieu dit : 

Car Dieu a dit :  « Je  restaurai! ».  Et comment  va-t-Il  restituer  l’arbre
Épouse?  Quatre  messagers  de  mort  L’ont  tué;  quatre  messagers  de  Vie  Le
restitueront. Qui fut le premier? Martin Luther, avec la justification. Qui fut le
deuxième?  John  Wesley,  avec la  sanctification.  Qui  fut  le  troisième?  La
Pentecôte,  avec le retour des dons, du Saint-Esprit,  du baptême du Saint-
Esprit. Qui fut le quatrième? La Parole. Quoi? La Parole! [1]

Oh comme j’aurais  voulu avoir  du temps  pour  retourner  dans Ézéchiel,
prendre les ossements desséchés et vous le monter! (Ézéchiel. 37. 1-10). Il a dit,
« Ces os pourront-ils revivre? » Il a dit, « Prophétise » Comment une prophétie
vient-elle?  Seulement  par  le  prophète.  Elle  est  la  Parole  du  Seigneur. »
Ossements desséchés, écoutez la Parole de l’Éternel. » Et il leur vint de nerfs et
c’était une armée nombreuse puis ils ont commencé à marcher vers Sion. Gloire
à Dieu. C’est Lui. C’est Lui, la victoire. [2] 

Or la vie n’est  pas venue lorsqu’ils  reçurent des nerfs ou la peau,  c’est
quand  le  vent  souffla  sur  eux.  C’est  alors  que  la  Vie  revint,  lorsque  ce
quatrième message de Vie fut apporté. « Je restaurerai, dit le Seigneur ».
Alléluia! Gloire à Dieu! Louange soit rendue à Dieu!

La quatrième Lumière  qui  doit  venir  sera  produira  les  mêmes  miracles.
Regardez! La justification ramena le bois de l’Arbre. La sanctification ramena
l’écorce :  la  doctrine  de  la  sainteté.  Qui  ramena  les  feuilles?  La  Pentecôte.
Qu’est-ce? Les feuilles, les battements de mains, la joie, les réjouissances… La
Pentecôte.  Et  ensuite?  Quatrièmement,  il  y  eut  la  Parole  Elle-même.  La
Parole faite chair, les fruits de la résurrection, les signes montrant Christ,
après que la justification, la sanctification, et le baptême du Saint-Esprit
aient été plantés. Les organisations sont mortes,  et Christ S’est de nouveau
centré comme dans la pierre de faîte de la pyramide.

En premier, la justification, la sanctification, le baptême du Saint-Esprit, et
enfin, venue de la Pierre de Faîte. Qu’est-ce que cela? Le groupe du Saint-
Esprit  a  été  taillé  pour  avoir  la  sorte  de  même  ministère  qu’Il  avait
lorsqu’Il S’est en allé; pour qu’à Sa venue Il prenne toute la chose dans un
enlèvement après qu’ils  auront été justifiés,  sanctifiés, et baptisés du Saint-
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Esprit. Cette pyramide sera de nouveau debout! La maison du Seigneur vivra
de nouveau! L’Arbre de Vie repousse! [1]

Remarquez, ici, la Vie qui était dans la balle; dans la tige, dans l’aigrette,
dans la balle, tout ça se rassemble dans la Semence. Et la Vie qui était dans la
tige a servi, l’une a servi à former l’autre. La justification a ouvert la voie à la
sanctification.  La  sanctification  a  ouvert  la  voie  au  baptême  du  Saint-
Esprit. Le baptême du Saint-Esprit a ouvert la voie au Saint-Esprit Lui-
même afin  de  descendre  dans  Sa  perfection,  retournant  à  la  Parole  de
nouveau qui Se manifester. [3]

Dieu a dit comment Il agirait aujourd’hui, comment Il restaurerait toutes
choses et ce qu’Il ferait de nouveau. Il a promis de restaurer. C’est exact. Dans
Joël  2:25-28,  Il  a  promis  qu’Il  restaurerait :  « Je  vous  remplacerai,  dit
l’Éternel, toutes les années qu’ont dévorées le jélek... »  Voyez-vous, c’est
un même ver, (Joël 1:4) pris dans une phase différente de sa vie. Et, quand le
catholicisme  commença  à  manger  de  cet  arbre,  puis  les  Luthériens,  les
Méthodistes, les Pentecôtistes et les autres, Il dit : « Je restaurerai toutes choses,
afin de ramener l’Église à sa condition première. » [4]

Je ferai  revenir  une autre  Église,  dans les  derniers jours.  Je  restituerai
cette Puissance originelle de nouveau. Vers le soir la Lumière paraitra. »
(Zach. 14:6-7).

Dieu l’a promis. Dieu le fera. Il a dit qu’Il le ferait. « Je restaurai toutes
les années que les dénominations ont dévorées. » [5]

Malachie 4 dit : « » Il ramènera le cœur des gens, et la Foi des gens, aux
premiers  pères  de nouveau. »  Voyez?  C’est  ce  que  nous  voyons  en  plein
devant nous, Église. Où en sommes-nous? [3]

Le Message du temps de la  fin sert  à  ce  que l’Épouse  soit  prête  et
préparée  pour  l’enlèvement. Qu’est-ce  qu’il  peut  faire?  Selon  Malachie 4,
c’est les ramener à la foi qui a été transmise aux saints une fois pour toutes
(Jude 3) :  Les ramener à la foi  des pères,  ceux de la Pentecôte,  dans le
temps de la restauration. « Je restaurerai, dit le Seigneur. » C’est la véritable
évangélisation au temps de la fin. [6]

Le romanisme et autres ont dévoré jusqu’à la souche ce bel arbre de Christ.
Mais  Dieu  l’a  ramené  de  la  souche  jusqu’à  l’âge  de  Luthérien,  à  l’âge  de
Wesley et l’âge de la Pentecôte. Et maintenant c’est la lumière du temps de
soir. « » Je restaurerai dit le Seigneur toutes les années qu’ont dévorées le jélek
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et le hasil… Je restaurerai à nouveau cette église dans sa beauté, dans sa
puissance. [7]

Déjà, nous voyons autour de nous les manifestations visibles des choses
que  je  vous  ai  dites.  Le  mouvement  œcuménique  de  l’ivraie  est  un  fait
attesté. Mais il y a aussi un autre fait : c’est que le prophète du dernier âge
doit apporter un message de Dieu, un message qui précédera la seconde
venue  du  Seigneur,  car  c’est  son  message  qui  ramènera  les  cœurs  des
enfants  aux  pères  de  la  Pentecôte,  et  la  restauration de  la  Parole  sera
accompagnée du rétablissement de la puissance.   

Il est dit ici que Dieu va « restaurer ». L’Âge de Luther n’a pas restauré
l’Église; il a lancé une réforme. L’Âge de Wesley n’a pas restauré. L’Âge de la
Pentecôte n’a pas restauré. Mais Dieu doit restaurer, car Il ne peut pas renier Sa
Parole.  Il ne  s’agit  pas  de  la  résurrection  de  l’Église;  il  s’agit  de  la
« Restauration ».  Dieu  ramènera  l’Église  tout  droit  à  la  Pentecôte  de
l’origine. Or, remarquez qu’au Joël 2 : 25, il est dit pourquoi il nous faut une
restauration.  C’est  que  la  sauterelle,  le  jélek,  le  hasil  et  le  gazam ont  tout
dévoré, à part la racine et un petit bout de tige. Et on nous dit que tous ces
insectes, en fait, ce sont un seul et même insecte, à différents stades de son
développement. C’est exact.  Ils sont l’esprit de l’antichrist, manifesté dans
l’organisation, la dénomination et la fausse doctrine, tout au long des âges.
Et cette pauvre petite racine et cette tige vont être restaurées. Dieu ne va pas
planter  une nouvelle  Église,  mais  Il  va ramener  ce  qu’Il  avait  planté  au
départ à sa semence d’origine. Il le fait, comme il est dit dans Joël 2 : 23, par
la  pluie  de  l’enseignement,  ou  pluie  « de  la  première  saison ».  Ensuite
viendra la pluie de la moisson : la foi de l’enlèvement.

Je  voudrais  dire  ceci.  Nous  avons  constamment  parlé  du  Grain  de  Blé
tombant  en terre,  puis  faisant  pousser  deux pousses,  puis  l’aigrette,  puis  le
véritable épi. Certains pourraient se demander si ce que nous disions, c’est que
les luthériens n’avaient pas le Saint-Esprit parce qu’ils se bornaient à enseigner
la justification. Certains pourraient se poser des questions sur les méthodistes,
etc. Non monsieur,  ce n’est pas du tout ce que nous voulons dire.  Nous ne
parlons pas des individus ou des gens, mais de l’âge. Luther avait l’Esprit
de Dieu, mais son âge n’était pas celui de la restauration complète par une
nouvelle effusion semblable à celle du début. Même chose pour Wesley, Booth,
Knox, Whitefield, Brainard, Jonathan Edwards, Müller, etc. Certainement, ils
étaient remplis du Saint-Esprit. Absolument. Mais ils ne vivaient dans l’âge
de la restauration, pas plus qu’aucun autre âge, hormis le dernier, l’âge où les
ténèbres de l’apostasie ont tout englouti.  L’âge où nous vivons est celui de
l’apostasie, et c’est celui de la restauration; c’est l’âge où le cycle s’achève.
C’est celui qui termine tout. [8]
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Maintenant,  le mot « Restaurer » signifie « » rendre à son propriétaire
originel ou ramener  à l’état initial » ». Et si une réclamation d’une chose
est faite, pour la restaurer, vous pouvez le faire valoir, ramener à sa juste
place. 

« »  Restaurer » »  signifie  « ramener  à  la  position  initiale »,  une
réclamation  peut  être  mis  en  valeur.  Or,  restituer  quelque  chose  à  son
propriétaire original, à celui dont elle appartient… Donc, d’une certaine façon,
cette chose a quitté son propriétaire légal, et elle erre partout. Mais restaurer,
c’est la ramener au vrai propriétaire, ou la ramener dans son état naturel,
l’état  où  elle  était  au  commencement —  la  ramener  dans  sa  condition
naturelle, et pour faire cela, nous avons le droit de faire valoir (si une loi
existe), de faire valoir le droit de la restauration. Restaurer.

Si quelqu’un vole un bien, et retient la chose volée, alors vous pouvez vous
faire valoir la loi et aller vers cette personne; la loi fera valoir vos droits sur
votre bien, et obligera le voleur à  restituer l’objet à son propriétaire naturel,
dans sa condition première. Faire valoir…

Faire valoir! Donc, nous avons le privilège de faire valoir à Satan les
droits que Dieu nous a donnés, car Dieu a une loi; c’est Sa Parole qui est la
loi.  Et Dieu, dans Sa Parole, S’est attribué certains droits sur l’église.  C’est
pourquoi nous avons le droit de faire valoir ces droits à Satan, et de lui
dire : « Restitue! ».

Et il doit le faire, parce que nous pouvons prendre avec nous l’agent de
Dieu, le Saint-Esprit (Jean 14:26; 16:1-14), nous mettre à genoux, et dire :
« C’est AINSI DIT LE SEIGNEUR! ». Alors, Satan doit rendre ce qu’il
retient. Voilà! Parce que le Saint-Esprit est là pour l’obliger à le faire. 

Les lois de ce pays ont été faites par la nation, pour la nation. Mais la Loi
de l’Esprit de Dieu (Romains 8:1-2)  est là pour forcer Satan à rendre ce
dont il s’est emparé injustement, ce qu’il a pris à Dieu par ruse. Il a volé à
Dieu les âmes des hommes, les âmes des femmes et des enfants. Il a mis la
maladie dans leur corps, alors que Dieu avait créé l’homme à Son image, afin
qu’il fût semblable à Lui (Gen. 1.26). Mais l’Église a reçu le droit légal, par la
Bible, de prendre le Saint-Esprit et de faire valoir ses droits.

Cela, c’est la Loi.  Or, Celui qui est là pour appliquer la Loi, c’est le
Saint-Esprit. Et combien de gens ne croient pas au Saint-Esprit, et Le rejettent!
Vous voyez? Vous rejetez votre propre paix et votre miséricorde! Voyez?

Que s’était-il donc passé? Faire valoir… « Restitue! ». Vous voyez? C’est
ce dont nous parlons. « Restaure-le! Restitue-le à son vrai propriétaire!». 

Et si Satan vous a dérobé le privilège d’être un fils ou une fille de Dieu,
nous avons le droit, par le Saint-Esprit, de faire valoir ce droit devant Dieu.
« Restitue-les!». 

S’il vous a affligé et rendu malade, vous avez le droit, devant Dieu, de
faire valoir la Loi de Dieu : « Par Ses meurtrissures, je suis guéri! » Amen!
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Satan, restitue! Délie ce que tu as lié! Tu es en train de l’amener à la mort, mais
nous le réclamons! Restitue-la! »

C’est  cela,  faire  valoir.  C’est  restaurer,  ramener  dans  la  condition
naturelle  à  nouveau.  Un  homme  malade,  un  enfant  malade,  une  femme
malade… Ils ne sont pas dans leur état naturel.  Nous avons le droit de faire
valoir notre droit; si c’est notre droit, c’est parce que c’est Dieu qui nous
l’a donné : « Par Ses meurtrissures, je suis guéri… Il a été blessé pour mes
transgressions, et c’est par Ses meurtrissures que je suis guéri! » (Ésaïe 53.4-
5; I Pierre 2.24).

Nous avons le droit de faire valoir cette loi. Et le Législateur, le Saint-
Esprit Lui-même, est là! Il est l’Agent de Dieu qui fait en sorte que la Loi
soit appliquée. Amen!  Mais Il ne peut agir qu’à une condition : c’est que
vous Le laissiez agir. Vous comprenez? Vous devez le croire! (Romains 4.13-
16).

Il y a une loi pour toute chose. Il y avait une loi en Christ. Et cette loi est
venue  dans  l’homme.  Vous  pouvez  l’ensevelir  dans  le  tombeau  le  plus
profond, au plus profond des mers, au plus profond du séjour des morts; mais il
y a la Loi de l’Esprit de Dieu qui le ressuscitera un jour. Voyez? (Ps.16.10;
Jean 5.28-29).

Or, nous avons une loi, la loi de la Vie en nous (Gal. 6:2). La seule chose
que vous ayez à faire… Vous êtes créés, vous êtes nés et placés dans le
Corps de Christ en tant que fils et filles de Dieu. (I Cor. 12-13; Gal. 4:6-7).
Nous n’avons pas à plier le genou devant Satan. Nous avons une loi, la loi
du Saint-Esprit. La seule chose que vous ayez à faire, c’est de laisser Dieu
entrer en vous. Vous combattez toujours, et cela ne marche jamais! (Exode.
14. 14). Quand vous laissez tomber et Dieu, c’est tout… 

Ce n’est pas ce que nous faisons pour combattre, attirer, et avancer et
« Oh, si je n’ai pas ceci ou cela… » Ce n’est pas ça. C’est savoir que Loi de
la  Vie  est  en  nous.  Laissez  Dieu  agir!  Alors  seulement,  Il  peut  vous
conduire à votre guérison, au baptême du Saint-Esprit, où à toute autre
chose qu’Il vous ait promise. Tout droit qu’Il a donné est pour vous (I Cor.
3.23), et c’est en laissant les choses suivre leur cours, et en laissant Dieu…

C’est ainsi que vous devez faire.  Laissez Satan s’éloigner. Alors, tous les
doutes et le reste s’enfuiront de votre pensée, et Dieu pourra vous relever!
Bien. 

Dieu a établi toutes Ses lois à Son service, aussi bien les lois naturelles
que les lois spirituelles. Elles obéissent à Sa Parole, dans quelque condition
que ce soit. J’aime cela! 

Dieu met en jeu toutes Ses lois. Pensez-y! Laissez cela pénétrer en vous,
voyez?  Dieu met en jeu toutes Ses lois.  Elles doivent agir selon Sa propre
Parole  (comprenez-vous  cela?)  Sa  Parole.  Ses  lois  doivent  agir  selon  Sa
Parole. Il a commandé au soleil; Il a commandé à la lune; Il a commandé à la
terre; Il a commandé à la nature; et chacun est venu dans sa position. Et toutes
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les lois sont en harmonie avec la Parole parlée de Dieu. Et la Loi de la Vie
qui est en nous, nous conduira aussi à la résurrection.  Il faut que cela soit
ainsi! Il est impossible qu’il en soit autrement.

Peu importe  à  quel  point  vous êtes  petits,  humbles,  impurs,  impies,
malades ou affligés,  la loi de Dieu, par Sa Parole qui la fait agir, elle fait
qu’il Lui obéisse, met en action la cause et dit : « Restitue! » Amen! 

Oh, si nous pouvions penser à cela pendant une minute! Forcer les choses,
quelles que soient les conditions? Quelles que soient les conditions, la loi de
la Parole de Dieu les contraint à se soumettre à Sa Parole. Voyez? Il en sera
ainsi.

Voyez? Peu importe les conditions, vous rencontrerez Dieu quelque part.
Vous devez venir à Lui, vous devez Le rencontrez. Voyez? Pourquoi?  Il a
prononcé la Parole, et Il a mis une loi avec la Parole. Et la loi est Sa loi, Sa
Vie est derrière elle. C’est la raison pour laquelle Il jura par Lui-même, il n’y
pas de plus grand. 

Or, la loi de Dieu œuvre par la Parole. La loi de Dieu c’est la Parole, la loi
de Dieu est avec la Parole. 

Si le tribunal édicte une parole : « C’est comme  ceci,  et la punition sera
ceci et cela. » Très bien, c’est la parole du tribunal, et la loi du tribunal fait que
la parole du tribunal est exécutée. Dieu dit quelque chose :  c’est une Loi. Le
Saint-Esprit est là pour mettre cette Loi (Amen.) pour le croyant. Vous
devez être ordonné à agir ainsi. Vous devez porter l’insigne du croyant!». [1]

  
St Jean 11.40 « Jésus lui dit : N’ai-je pas dit si tu crois tu verras la gloire

du Dieu? »
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